

Maison familiale. Le petit écran mis en scène

5 avril 2013



Sabine Corre-Sérurier, comédienne, accompagne, depuis quelques séances déjà, des secondes Bac Pro de la maison familiale pour les accompagner dans une activité théâtre. Dans le cadre des cours de français, elle leur a proposé de travailler sur des extraits d'une pièce de Philippe Dorin, « Les Enchaînés ». Après lecture, chaque élève a choisi son personnage, à partir d'une adaptation du scénario. « Ces choix se sont effectués assez facilement » explique-t-elle. Les comédiens en herbe interviennent donc sur scène en duo, ou trio. Seules quelques scènes regroupent l'ensemble des personnages.

Parodie de la télévision

La pièce est une parodie de la télévision et des écrans en général. Philippe Dorin, son auteur aime citer l'écrivain Albert Cossery : « La télévision est un complot qui vise à éradiquer l'intelligence de la planète ». Alors que les écrans sont animés, ils engendrent chez les spectateurs tout un tas d'effets secondaires : passivité, abrutissement, paresse, obésité. Dans « Les Enchaînés », la confrontation entre les personnages et les spectateurs est très importante, elle permet de donner un effet miroir.

Représentation pour les CM2

Sabine Corre-Sérurier partage son expérience de comédienne en travaillant sur l'élocution, la diction, le regard, la concentration, le rythme, la posture. L'objectif de ces douze séances de travail est de présenter la pièce sur la scène de la salle polyvalente, le vendredi 31 mai pour les élèves de CM2 de Notre-Dame de Kérinec.

© Copyright Le Télégramme 2009